



**4 Pièces**

**120 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6540**

**1 105 263 €**

**Villeneuve-Loubet**

Maison à vendre (06270)

 **ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé en position dominante, cette maison des années 1960 développe une surface d'environ 170 m<sup>2</sup> au sol (120 m<sup>2</sup> loi carrez) sur une parcelle de 2992 m<sup>2</sup>. Elle fut dessinée par l'architecte Marc Suzini qui a notamment pensé l'une des bâtisses de la princesse Grèce de Monaco au Mont Agel. Édifiée sur un magnifique terrain paysagé de près de 3000 m<sup>2</sup> aménagé avec de nombreuses essences méditerranéennes, la villa bénéficie d'une vue panoramique sur le parc de Vaugrenier et sur la mer jusqu'au cap d'Antibes. Une piscine à débordement aux généreuses dimensions est discrètement implantée à l'abri des ...

Located in a dominant position, this house from the 1960s has a floor area of approximately 170 sqm (120 sqm carrez law) on a plot of 2992 sqm. It was designed by the architect Marc Suzini who notably designed one of the buildings of Princess Grace of Monaco at Mont Agel. Built on a magnificent landscaped plot of nearly 3000 sqm landscaped with numerous Mediterranean species, the villa benefits from a panoramic view of the Vaugrenier park and the sea as far as Cap d'Antibes. A generously sized infinity pool is discreetly located in the shelter of orange trees on a large terrace. From the ...

## ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

